

En Puerto Williams

Buques de la Escuadra tuvieron visitas guiadas

● Se espera que durante esta jornada las naves recalén en Punta Arenas.



CEDIDA

La comunidad de Puerto Williams tuvo la oportunidad de conocer la fragata.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En la semana en que la fuerza operativa de la Armada cumple 206 años de existencia, unidades de la Escuadra Nacional, que se encuentran realizando entrenamientos en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, visitaron la localidad de Puerto Williams, dejando una grata impresión en la comunidad más austral del país mediante visitas guiadas.

Durante los días 8 y 9 de octubre, los habitantes de la localidad más austral del país tuvieron la oportunidad de visitar la fragata FF-19 “Almirante Williams”, buque insignia de esta fuerza naval, en el Muelle Naval Guardián Brito. Las visitas fueron guiadas por las pro-

pias dotaciones de la unidad, quienes compartieron detalles sobre la vida a bordo e instalaciones interiores de la fragata.

A primera hora, la delegada provincial antártica, Constanza Calisto, junto a otras autoridades locales, fueron recibidos a bordo por el comandante en Jefe de la Escuadra, contraalmirante Mauricio Arenas Menares. Durante su visita, la autoridad naval expuso las características, organización, historia y capacidades de la Escuadra, que está compuesta por 8 buques de combate y 2 de apoyo logístico.

Posteriormente, la Delegada Calisto recorrió los principales espacios de la unidad, conociendo al personal y las labores cotidianas que realizan.

Además de la “Almirante Williams”, se encuentran las

fragatas FF-05 “Almirante Cochrane” y FFG-14 “Almirante Latorre”. Estas tres unidades están realizando diversos ejercicios en Magallanes como parte de sus programas anuales.

Se prevé que los buques de la Escuadra lleguen a Punta Arenas hoy, donde realizarán una navegación costera por el Estrecho de Magallanes, brindando la oportunidad a los habitantes de la capital regional de disfrutar de este espectáculo naval.

En esta actividad se llevarán a cabo coordinaciones con unidades aeronavales de la Tercera Zona Naval y con unidades de combate de la Fuerza Aérea de Chile, reafirmando así el compromiso de la Armada de Chile con la soberanía nacional en esta zona estratégica del país.